

Eventband Brass Machine und RPR1 feierten Silvester2010/11 in der Rheingoldhalle Mainz

Geschrieben von: Administrator

Sonntag, den 02. Januar 2011 um 10:58 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 01. März 2011 um 22:48 Uhr



WOW! Mit vorsichtig geschätzten 3000 - 3500 (vielleicht auch mehr) Besuchern feierten wir den Jahreswechsel zusammen mit RPR1 und eben diesem zahlreichen und fantastischen Publikum in der Rheingoldhalle!

Auf diesem Wege möchten wir uns bei allen Beteiligten bedanken die dafür gesorgt haben, daß es ein unvergesslicher Abend wurde!

Hier ein paar Links mit Bildern von diesem tollen Abend:

[Bilder des Abends auf BrassMachine.de](#)

[Brass Machine](#) auf Facebook

[Mainz feiert Silvester I](#) auf Facebook

[Mainz feiert Silvester II](#) auf Facebook

Da wir schon beim Bedanken sind... an alle, die uns im letzten Jahr immer wieder tolle Konzerte beschert haben... allen Zuschauern, allen Fans, allen Veranstaltern, allen Musikern ein herzliches Dankeschön!

Eventband Brass Machine und RPR1 feierten Silvester2010/11 in der Rheingoldhalle Mainz

Geschrieben von: Administrator

Sonntag, den 02. Januar 2011 um 10:58 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 01. März 2011 um 22:48 Uhr

Besonders möchten wir uns aber auch bei unseren Angetrauten, Freundinnen, Freunden, Familien und Angehörigen bedanken, die uns immer den Rücken stärken und unser "Business" so geduldig ertragen! Ohne diese Unterstützung wäre es um einiges schwerer hier zu bestehen!

Vielen Dank!!!

Wir wünschen Euch allen auf diesem Wege ein weiteres, erfolgreiches und schönes neues Jahr 2011!